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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （12月18日）会　長　　坂　本　　　肇

1688

　本日はクリスマス例会です。普段の例会は職業人の集
まりですが今夜は会員のパートナーとお子さんもいらっ
しゃいます。短い時間ですが皆で楽しい時間を過ごした
いと思います。
　話は変わりますが今月で髙山会員が当クラブを退会さ
れることになりました。私事ではありますが大分1985ロ
ータリークラブに入会出来たのも髙山会員のお陰です。
また、入会間もない時に髙山会員が3度目の会長就任に
あたり私を幹事に指名くださりロータリーを学び実践す
る機会をいただきました。いろんな研修、懇親会にも同
席させていただき私のようなものがこれまでに出会うこ
とが出来なかった方々と知り合う機会を作って頂きまし
た。更にガバナーに成られる前年度に一度目の会長を仰
せつかり学ぶ機会と知り合う機会をいただきました。そ
して今日までロータリアンのお手本とさせていただきま
した。一旦、区切りをつけられますが今後は『名誉会
員』として我がクラブを温かくご指導いただき時には
「喝」を入れていただければ会員の励みにもなると思い
ます。髙山会員がいつも大きな声で歌われていた「それ
でこそロータリー」がいつも心に響いています。まだま
だ、お元気で機会があればぜひクラブにお越しくださ
い。

どこで会っても　やあと言おうよ
見つけた時にゃ　おーいと呼ぼうよ
遠い時には　手を振り合おうよ
それでこそ　ローローロータリー♬
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■　第19回例会の記録（12月11日）

■　本日のプログラム（12月18日）於：大分ゆかい
　　

新会員歓迎例会
・出席報告（12月11日）
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＊今週のお祝い

会員誕生日 宿利　美穂会員（12月19日）

点 鐘
ロータリーソング
ゲスト・ビジターの紹介
会 長 の 時 間
出　席　報　告
幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム
クリスマス家族例会☆
開 会
参 加 者 紹 介
乾 杯
歓 談
～格付けチェック～
～お楽しみビンゴ大会～
～サンタ登場～
閉 会
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幹 　 事

会 　 長
会 　 長

親 睦

副 会 長

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
松　川　大　介

坂　本　　　肇
坂　本　　　肇
髙　山　泰四郎

松　川　大　介

穐　田　英一郎

「 四 つ の テ ス ト 」

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



例会の予定

■ 1月10日（水）

■ 1月15日（月）

■ 1月22日（月）

■ 1月29日（月）

■ 2月 3日（土）

■ 2月 5日（月）

■ 2月12日（月）

市内9RC新春合同例会
定款細則による休会
クラブ協議会（IMについて）
2/3（土）へ振替のため休会
大分第4グループIM
「アイネス」2F大会議室
ゲスト卓話
祝日休会

幹事報告

・12月3日ひめもすの丘草刈り作業の御礼　
　玖珠RC会長　安部　道和様

・2024-25年度　地区委員委嘱状交付
　公共イメージ委員会　委員　　吉良　昌一会員
　職業奉仕委員会　　　委員長　坂本　肇会員

・地区チーム研修セミナーのご案内
　2024年2月10日（土）
　メイン会場　熊本城ホール・シビックホール
　サブ会場　　熊本城ホール・各会議室
　懇親会　　　ホテルキャッスル　クリスタルホール
　【出席者】　吉良会員、坂本会長

・補助金管理セミナー開催のご案内
　日時　2024年1月27日（土）13:00～16:10（登録12:00～）
　会場　益城町文化会館
　申込期日　2023年12月23日（土）必着

・2024-25　三村年度　地区大会　日程変更のお知らせ
　地区大会（熊本市内）2025年4月25日（金）・26日（土）

（12月11日）卓話の時間

朝來野会員　歓迎例会   　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  於：にしおか

新会員歓迎例会

委員会報告

・大分大学ローターアクト（仮名）について報告　
　会長　坂本　肇会員
　【問題点】
　当初、地区からあった内容と、大学側のRAC設立に
　対する接し方に大きな差異がある。
　現在、地区では設立を来年度に予定していることより、
　今年一杯に提唱クラブを決定する方向で進んでいる。
　当クラブの現状は、RACについてようやく議論が始
　まったばかりであり、会員相互の意思確認ができて
　いない状況では次期早々との指摘もある。
　費用等の支援面では、予定されている4クラブが提唱
　しないと少数クラブでは、負担が大きすぎる。
　当クラブにとって将来的にRAC設立の必要性は十分
　にあると考えるので、委員会を立ち上げ時間をかけ
　て取り組むことも提案されている。
　以上のことから、当クラブとしては、提唱クラブへ
　の参加を見送ることに決定。

・年次総会について　指名委員長　吉良　昌一会員
　12/4（月）年次総会は不成立となりました。よって、
　次年度会長、次々年度会長、幹事、会計、SAAおよ
　び5名の理事については、1月末までに決定しお知ら
　せいたします。

臨時理事会報告

12月11日（月）18：30～　於「割烹にしおか」

理事出席　坂本、姫野、穐田、髙橋、髙野、大木、清

　　　　　水、利光

　議案１　髙山泰四郎会員　12月末退会の件　承認　一身上の都合により12月末をもって退会
　長年の功績をたたえ名誉会員として在籍

議案２　米山学友サミーラさん　クリスマス例会招待
について　否認


